

Wir laden ein zum Vortrag mit Bildern:

Afrikanische Welten 3: Kongo - der Osten

Ute Papkalla ist langjährige Mitarbeiterin des Difäm.

Zum Inhalt ihres Vortrags schreibt sie: "Seit mehr als 30 Jahren gestaltet die Bevölkerung im **Osten der Demokratischen Republik Kongo** ihr Leben im Bürgerkrieg. Leid und Mut, Armut und Ideenreichtum liegen eng beieinander. Difäm Weltweit ist seit mehreren Jahrzehnten im Ostkongo mit seinen Partnern aktiv, um die Gesundheitsversorgung der Menschen zu verbessern. **Reisen Sie mit mir in dieses riesige Land, um mehr über seine Geschichte und seine aktuelle politische Situation wie auch über die Herausforderungen und Hoffnungspunkte aus den Projekten von Difäm Weltweit zu erfahren.**"



Mittwoch, 04. Februar, 19.30 Uhr

Beim Herbstenhof 3 im EKZ Wanne. Unsere Räume sind barrierefrei. Eintritt frei, Spenden für die Arbeit des Difäm erbeten.

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Team vom Stadtteiltreff Wanne e.V.